
La voix active
et la voix passive

en anglais

Nous proposons des centaines de
ressources pour progresser en anglais ! 

Cliquez sur les liens ci-dessous pour les
découvrir.

Découvrez  
ISpeakSpokeSpoken

300 cours d'anglais en libre accès

Plus de 1 000 vidéos sur YouTube

Tous les exercices pour pratiquer

Nos formations pour progresser
rapidement 

Pour comprendre enfin la différence entre
les deux modes et passer de l’un à l’autre !

https://www.ispeakspokespoken.com/cours-anglais/
https://www.youtube.com/Ispeakspokespoken
https://www.ispeakspokespoken.com/exercices/
https://www.ispeakspokespoken.com/formations-anglais/


La différence entre voix active
et voix passive

Rejoignez la communauté 
ISpeakSpokeSpoken 

À la voix active, le sujet est l’acteur du verbe : il effectue l’action

The dog crosses the road.
→ Le chien traverse la route.

À la voix passive, le sujet n’est pas l’acteur du verbe : il subit l’action

The car is being cleaned.
→ La voiture est au lavage.

Passer de la voix active
à la voix passive

Inverser le sujet du verbe
Changer le temps du verbe
Introduire l’acteur de l’action par by

Trois réflexes :

1.
2.
3.

Christopher Columbus discovered America in 1492. (voix active)
America was discovered by Christopher Columbus in 1492. (voix passive)

Dans quels cas utiliser la voix passive ?
Quand on ne connait pas le sujet du verbe
My car has been stolen.
→ Ma voiture a été volée.

Quand le sujet du verbe n’a pas
d’importance
A new building is being built next to our
house.
→ Un nouveau bâtiment est en construction
juste à côté de chez nous.

https://www.instagram.com/ispeakspokespoken_fr/
https://www.youtube.com/Ispeakspokespoken
https://www.pinterest.fr/ispeakspokespoken/
https://www.facebook.com/ispeakspokespoken/
https://www.ispeakspokespoken.com/
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Quand le sujet du verbe est évident
He has been arrested at 6 o’clock this morning.
→ Il s’est fait arrêter à 6 heures ce matin.

Quand on s’intéresse au résultat de l’action plutôt qu’au sujet
A new planet has been discovered by scientists.
→ Une nouvelle planète a été découverte par des scientifiques.

Former une question ou une négation
à la voix passive

Pour une question qui ne commence pas par un pronom interrogatif

auxiliaire be (conjugué au temps voulu) + sujet + participe passé + suite
de la phrase

Was the first computer invented in the 20th century?
→ Le premier ordinateur a-t-il été inventé au 20ème siècle ?

Pour une question qui commence par un pronom interrogatif

pronom interrogatif + auxiliaire be (conjugué au temps voulu) + sujet +
participe passé + suite de la phrase

Where was the film 1917 filmed?
→ Où fut tourné le film 1917 ?

Pour une phrase négative

sujet + auxiliaire be (conjugué au temps voulu) + not + participe passé +
suite de la phrase

This cake has not been made by my
aunt.
→ Ce gâteau n’a pas été cuisiné par
ma tante.

https://www.instagram.com/ispeakspokespoken_fr/
https://www.youtube.com/Ispeakspokespoken
https://www.pinterest.fr/ispeakspokespoken/
https://www.facebook.com/ispeakspokespoken/
https://www.ispeakspokespoken.com/


Conjuguer différents temps
à la voix passive

Rejoignez la communauté 
ISpeakSpokeSpoken 

Au présent simple
conjuguer l’auxiliaire be au présent simple et le faire suivre du participe passé
du verbe
The car is cleaned.
→ La voiture est lavée.

Au présent continu
conjuguer l’auxiliaire be au présent continu et le faire suivre du participe passé
du verbe
My fridge is being sold.
→ Mon réfrigérateur est vendu.

Au prétérit
conjuguer l’auxiliaire be au prétérit et le faire suivre du participe passé du verbe
Her keys were just lost.
→ Ses clés viennent juste d’être perdues.

Au prétérit continu
conjuguer l’auxiliaire be au prétérit continu et le faire suivre du participe passé
du verbe
Her grandmother’s letters were being kept by her.
→ Les lettres de sa grand-mère étaient conservées par elle-même.

Au present perfect
conjuguer l’auxiliaire be au present perfect et le faire suivre du participe passé
du verbe
All the books have been sold.
→ Tous les livres ont été vendus.

https://www.instagram.com/ispeakspokespoken_fr/
https://www.youtube.com/Ispeakspokespoken
https://www.pinterest.fr/ispeakspokespoken/
https://www.facebook.com/ispeakspokespoken/
https://www.ispeakspokespoken.com/
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Au present perfect continu
conjuguer l’auxiliaire be au present perfect continu et le faire suivre du
participe passé du verbe
Pork has been being cooked for several years by me.
→ Du porc a été cuisiné par moi pendant des années.

Au past perfect
conjuguer l’auxiliaire be au past perfect et le faire suivre du participe passé
du verbe
Her boyfriend had been met by her.
→ C’est elle qui était allée à la rencontre de son petit-ami.

Au past perfect continu
conjuguer l’auxiliaire be au past perfect continu et le faire suivre du participe
passé du verbe
His beer had been being drunk by him for one hour.
→ Sa bière était bue depuis une heure.

Au futur avec will
utiliser le modal will puis le faire suivre de l’auxiliaire be à l’infinitif et du
participe passé du verbe
A new car will be bought soon.
→ Une nouvelle voiture va bientôt être achetée.

Avec un modal
utiliser le modal puis le faire suivre de l’auxiliaire be à l’infinitif et du participe
passé du verbe
You could be heard by your neighbors.
→ Tu pourrais être entendu par tes voisins.

https://www.instagram.com/ispeakspokespoken_fr/
https://www.youtube.com/Ispeakspokespoken
https://www.pinterest.fr/ispeakspokespoken/
https://www.facebook.com/ispeakspokespoken/
https://www.ispeakspokespoken.com/


Références
supplémentaires

Vidéo : comprendre la voix
passive (partie 1)
Vidéo : comprendre la voix
passive (partie 2)
Vidéo : comprendre la voix
passive (partie 3)
Vidéo : comprendre la voix
passive (partie 4)

Envie d’en apprendre encore plus sur le
sujet ?

Cliquez sur les liens ci-dessous pour
accéder à nos contenus ! 

Quelques exemples de phrases
à la forme passive

The dog wasn’t fed by my brother.
→ Le chien n’a pas été nourri par mon frère.

Our homework has been done.
→ Nos devoirs ont été faits.

A brownie is being baked by Annie.
→ Un brownie est préparé par Annie.

https://youtu.be/iW52IlHyia4
https://youtu.be/mLeKCGHxe8s
https://youtu.be/6kx8Gb3LmwE
https://youtu.be/UQE-FyuiW3A


Aller plus loin dans
l'apprentissage de

l'anglais !

L'anglais pour
le voyage

Réussir son
test

Pour progresser encore plus rapidement en
anglais, nous proposons aussi des formations.

Pratiques, concrets et pensés avec une vraie
pédagogie, ces cours sont disponibles 7j / 7.

Formations pratiques
et concrètes  

Nos formations en ligne.
Avec un réel suivi. 

L'Académie
Parler anglais

en 60 jours
Atteindre un

niveau avancé

Maîtriser la
prononciation

https://www.ispeakspokespoken.com/formations-anglais/pav/
https://www.ispeakspokespoken.com/formations-anglais/rta/
https://www.ispeakspokespoken.com/formations-anglais/academie/
https://www.ispeakspokespoken.com/formations-anglais/pa60/
https://www.ispeakspokespoken.com/formations-anglais/naa40/
https://www.ispeakspokespoken.com/formations-anglais/pr30/

